



Lutry, Pâques 2020.

Chers amis donateurs,

A l'heure où la planète vit des heures terribles, où des millions de personnes cumulent, outre nos inquiétudes légitimes, l'angoisse d'être sans refuge, sans soins et dans la promiscuité, vous parler de ce qui se vit à Bethléem n'est pas si facile. Là-bas comme chez nous, ils vivent enfermés, le couvre-feu est imposé à toute la région. Pourtant malgré les nuages, le printemps éclate de partout.



En Suisse, nous multiplions les contacts entre les membres du comité par Skype. Nous échangeons régulièrement par mail ou par téléphone avec Jiries, notre responsable administratif, et avec Lisa, son adjointe, depuis que l'état d'urgence a été déclaré le 5 mars dernier à Bethléem. Toutes les institutions, écoles, universités, sont fermées. Tous respectent à la lettre les consignes données. Fort heureusement Mme la ministre de la santé a très vite cloisonné les villes de Bethléem, Beit Jala et Beit Sahour : à l'heure où nous écrivons, la contagion est loin d'être galopante comme en Europe.

Jiries et Lisa mettent ce temps à profit pour mener une réflexion, avec Amira, Marlen, et Nabeel. Bien qu'inquiète, notre équipe locale reste philosophe face à cette situation nouvelle. Lisa nous écrit : « *Ici la population vit dans un état de déprime continu. Il n'y a pratiquement pas d'espoir, le dernier résultat des élections en Israël n'a touché personne. Les gens avancent, front bas, dans le mur... Alors ce virus met un peu de suspens dans le quotidien ! La guerre du golfe, les grèves répétées et tout le reste, font que les imprévus, la vulnérabilité, l'insécurité ont façonné le cœur, la mentalité, l'état d'esprit de ce peuple. Ici rien ne tient, alors pourquoi s'en faire ?* »



Et encore, ces mots reçus juste avant la fermeture des écoles, nous montrent combien il est nécessaire que nous continuions notre travail auprès de la jeune population : « *Ces enfants, c'est à chaque fois une rencontre : j'ai l'impression de me rendre à un rendez-vous important... avec le temps des liens particuliers se sont créés... j'ai appris avec les années à toujours laisser un espace pour*

*l'imprévu, cela rend chaque séance unique... Les enfants vivent l'instant présent, c'est ce qui les sauvent du désespoir... Embarqués avec nous ils ont sans doute été imprégnés de la force constructive de notre idéal... Et je me souviens de cet instant de relation intense, de ma fermeté nécessaire face à la détresse d'un enfant sourd et autiste, quand celui-ci m'a enlacé de toute sa force... »*



Nous ne pouvons pas les abandonner à leur triste sort, c'est à dire à vivre sans rêve dans cet espace où tout est limité. Les résultats psychologiques engendrés par l'occupation sont très parlants : il est nécessaire de veiller aux enfants, de leur donner un espace de jeux, de créativité où leur imagination puisse continuer à se développer malgré les difficultés. C'est un travail de longue haleine ; mais quel bonheur lorsqu'ils nous offrent leurs sourires !!!

Fin février, la **formation des éducatrices** s'est poursuivie avec deux enseignantes de la Haute Ecole de Travail Social venues de Genève. Les participantes ont montré beaucoup d'intérêt à suivre cette session basée sur l'attachement. Mais hélas celle prévue en avril a dû être annulée et reportée à des jours meilleurs.

***Pour garder le contact par notre Newsletter, nous avons besoin de votre adresse mail***

Il y a eu tellement de retours sympathiques suite à notre dernière newsletter « Voyage sur la Lune » que nous trouvons dommage que la moitié de nos donateurs, qui ne nous ont pas encore communiqué leur adresse mail, ne puissent profiter de lire le compte-rendu de ces belles journées offertes aux enfants de Bethléem, grâce à vos dons. C'est pourquoi les amis qui n'ont pas reçu cette newsletter la recevront avec ce courrier. MERCI à toutes ces personnes qui auraient une adresse mail, de nous la communiquer à : [info@amisdesenfants-bethleem.net](mailto:info@amisdesenfants-bethleem.net)

***Dates à inscrire dans votre agenda***

Notre assemblée générale prévue le 9 mai, est reportée au **samedi 12 septembre**. Dans le courant du mois d'août, nous vous enverrons une convocation. Une autre date importante à réserver, le **samedi 14 novembre**. Nous y fêterons les 15 ans de l'association autour d'un repas de soutien. La soirée sera riche en surprises, empreinte de cette amitié qui nous lie et que vous connaissez bien. Ces deux événements auront lieu à Lutry.

Un immense MERCI pour tout ce que vous nous avez permis de réaliser depuis 15 ans. Soyons plus que jamais solidaires avec nos institutions partenaires, maintenant que le monde vacille. L'association reste plus que jamais mobilisée pour les enfants de Bethléem.

Prenez bien soin de vous !

Avec nos meilleures pensées, tout spécialement en ce temps qui nous rapproche de Celui vers qui se tournent nos regards pleins d'espérance.

**Les Amis des Enfants de Bethléem - Route de Lavaux 49 - CH 1095 Lutry**

compte CHF : CCP 17-574313-0 - IBAN CH79 0900 0000 1757 4313 0

compte euro € : BCV - CH 1009 Pully - IBAN CH78 0076 7000 A543 9044 6

[www.amisdesenfants-bethleem.net](http://www.amisdesenfants-bethleem.net)

[info@amisdesenfants-bethleem.net](mailto:info@amisdesenfants-bethleem.net)